

Témoignages de joueurs

## Dépendance

Par [Profil supprimé](#) Posté le 13/09/2018 à 11:18

J'ai le même souci que ton mari et j'ai décidé d'arrêter tout ça à l'instant où je te parle. Je dois de l'argent oui effectivement mais fini je ne me laisserai plus avoir par l'appât du gain.

Actuellement je souffre de l'intérieur pourtant personne ne remarque vraiment. Je prends cette décision car j'aime ma famille et je ne veux pas la perdre . Mais bon je t'avoue que cette merde est très difficile à enrayer. Il faut stopper tout ou sinon le calvaire ne s'arrête jamais. J'ai 29 ans et cela doit faire 10 ans que je souffre de ce problème mais c'est terminé j'ai trop subit de tout ça. Je veux vivre et être heureux pas un fantôme.